

M. Drumont est dans le vrai lorsqu'il indique les causes premières des attentats qui épouvantent la société. Ces attentats ne sont malheureusement que la mise en pratique des abominables idées que l'on ne cesse d'inculquer dans l'esprit du peuple.

Les doctrines impies et subversives qui prévalent aujourd'hui, ne peuvent enfanter que des catastrophes. Que ceux qui gouvernent se frappent la poitrine et disent leur *mea culpa* ! Que les événements funestes de ces derniers jours puissent enfin leur ouvrir les yeux !

* * *

* * * J'ai déjà parlé, dans le PROPAGATEUR, de Mgr Bégin et de sa nomination comme coadjuteur de monseigneur l'archevêque de Québec avec le titre d'archevêque de Cyrène et le droit de succession au siège archiépiscopal de Québec.

Le cardinal Taschereau, par un mandement, en date du 20 avril, vient d'annoncer officiellement cette nomination qui a causé tant de satisfaction dans l'archidiocèse. Mgr Bégin a commencé l'exercice de ses nouvelles fonctions, et Mgr Taschereau lui a donné à cet effet les pouvoirs les plus amples.

Le successeur de Mgr Bégin, sur le siège épiscopal de Chicoutimi est M. l'abbé Michel Thomas Labrecque, professeur de théologie morale au séminaire de Québec.

Mgr Labrecque est doué de grands talents, d'un jugement droit et d'une intelligence d'élite ; c'est un théologien distingué.

Mgr Labrecque est né à St-Anselme, le 30 décembre 1849. Il a fait ses études classiques et théologiques au Séminaire de Québec, et il a été ordonné prêtre le 28 mai 1876. Quelques années après son ordination il alla étudier à Rome, et revint au pays avec le titre de docteur en théologie et en droit canon.

Le Séminaire de Québec fait une grande perte qui va profiter au diocèse de Chicoutimi, car Mgr Labrecque sera le digne successeur de Mgr Bégin.

M. l'abbé J. C. K. Laflamme, secrétaire de l'Université Laval, et président de la société Royale du Canada, avait été choisi en premier lieu pour être le successeur de Mgr Bégin ; mais il a refusé l'épiscopat afin de n'être pas dans l'obligation d'interrompre ses études littéraires et scientifiques. M. l'abbé Laflamme a toutes les qualités requises pour faire un évêque éminent. " Il est, dit un journal de Québec, l'une des plus belles intelligences du pays, un savant et un esprit supérieur."

* * *

* * * L'évêque anglican de Québec, le très-révérénd James W. Williams est décédé le 26 avril à l'âge de 66 ans, 7 mois et quelques jours.

Cette mort laisse un grand vide dans les rangs du clergé anglican de la Province de Québec.